



MON PREMIER ASSUREUR



7 mars 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA MAE MOBILISÉE POUR LA COLLECTE NATIONALE DES RESTOS DU CŒUR

Vendredi 10 et samedi 11 mars, les Restos du Cœur organisent leur Collecte Nationale dans des milliers de magasins, partout en France. Cette année encore, la MAE se mobilise pour relever le défi lancé par les Restos : récolter 7 500 tonnes de denrées alimentaires !

Parmi tous les bénévoles, **près de 80 élus et collaborateurs MAE se mobilisent pour récolter conserves de légumes, de viandes ou de poissons, plats cuisinés, produits pour bébé, produits d'hygiène** au profit d'un nombre grandissant de personnes en situation de précarité (parmi lesquelles de plus en plus de familles et de mineurs isolés).

Ces deux jours de Collecte Nationale s'affirment chaque année comme un moment convivial et solidaire et permettent de compléter les sources d'approvisionnement pour aider les plus démunis, au-delà de la période hivernale.

Cet engagement vient renforcer le **partenariat national entre la MAE et les Restos du Cœur grâce auquel tous les enfants des familles accueillies bénéficient gratuitement de l'Assurance Scolaire MAE.**



Marc est contrôleur budgétaire à la MAE. Il porte l'une des 40 000 chasubles offertes par la MAE pour que les bénévoles soient bien identifiables.

À propos de la MAE

Numéro 1 de l'Assurance Scolaire depuis 1932, la MAE est le spécialiste de la protection de l'enfant et de la famille. Assureur mutualiste issu de l'Economie Sociale et Solidaire, la MAE défend les intérêts des enfants, des parents et des équipes éducatives, sans logique de profit.

Toutes les informations sur l'engagement de la MAE en prévention : www.mae-prevention.org

Nous suivre : @maesolidarite facebook.com/maesolidarite